



Queridos Amigos y Benefactores

Esta carta con un cordial saludo viene hacia ustedes desde Misiones en Argentina. Lo expreso en nombre propio y del Consejo de administración de la Fundación. Aquí esta nuestro corazón agradecido y de tantos quienes se beneficiaron con su generosa ayuda y colaboración. También queremos unirnos ya con ustedes y sus familias en este tiempo del Adviento, Navidad y Año Nuevo. El Papa Francisco en una de las reflexiones nos dice.

La vida tiene que ser vivida con bondad y con mansedumbre. Cuando nos damos cuenta de que Dios está enamorado de nuestra pequeñez, que él mismo se hace pequeño para propiciar el encuentro con nosotros, no podemos no abrirle nuestro corazón y suplicarle:

“Señor, ayúdame a ser como tú, dame la gracia de la ternura en las circunstancias más duras de la vida, concédeme la gracia de la cercanía en las necesidades de los demás.”

Gracias a ustedes, a su ternura y corazón abierto y sensible a los demás en estas circunstancias de la pandemia aquí en Misiones logramos cosas hermosas, lo que compartimos aquí en esta carta.

Hna. Ana SSpS dice que la expresión constante del Padre José Marx fue **“Dios proveerá”** y en éste tiempo de pandemia la Providencia Divina se hizo visible por medio de ustedes los donantes.



El pueblo mbya agradece la compra de los alimentos para niños, enfermos y ancianos, los medicamentos y elementos de higiene para la prevención en la pandemia. 390 niños distribuidos en 6 escuelas se beneficiaron con elementos de papelería. En la Escuela San José se construyó el cerco perimetral, tan necesario para la higiene y para evitar la presencia de animales domésticos en la escuela. Siguiendo los pasos del Padre José se continua, en la actualidad y en forma virtual la formación de los docentes, en el idioma y cultura guaraní. También la pandemia nos obligó a acelerar el trabajo del tan soñado manual para la enseñanza en idioma mbya y español en la escuela primaria, que pronto será impreso.

Hna. Blanca Estela SSpS desde la aldea Ka-Aguy-Yvate, comparte la importancia y el rol de las mujeres. Ellas son las columnas de sus

familias, las guardianas de la vida y de las tradiciones ancestrales. En los procesos de capacitación femenina que hemos implementado durante estos tres años se constata que tienen mucho interés, que son unidas, creativas, perseverantes y pacientes a pesar de las dificultades. El 15 de octubre con el motivo del día de la madre se realizó un agasajo a las madres con un almuerzo compartido. No faltó la torta ni el pan dulce ni la música. Cada madre fue agasajada con regalitos pero lo más significativo fueron los plantines que cada una recibió: Plantines de guayabas, pino Paraná, pitangas, nísperos, paltas y peras. Ellas los plantarán y en un futuro comerán de sus frutos y nuestro bosque quedará más enriquecido.

El Prof. Celso del Profesorado en Capiovi nos dice- todo el apoyo que recibimos, posibilitó en este tiempo potenciar diversas áreas de trabajo de nuestro Campo Experimental de Prácticas: Hemos logrado reedificar el sistema de producción de cerdos tras una muy fuerte tormenta que habíamos sufrido; ampliamos la cocina para brindar mejor atención a los estudiantes en su formación y a los productores y familias. Actualmente estamos trabajando con 12 comunidades promoviendo la producción de alimentos, reservorios de agua, viveros, huertas y producción de aves.



Hno Victor svd bajo el lema - **Sembrando mejoras**, juntos con el profesorado en plena pandemia lograron repartir plantas anuales de distintas variedades en las 6 comunidades donde están las escuelas primarias. Pensamos dice Victor , incentivar las plantaciones de la chacra con el fin de ayudar en las nutriciones. Agradece sus donaciones que posibilitaron la compra de una impresora y un disco externo en el Instituto secundario Taiy Poty, y compra de rejas para mejorar la seguridad en la escuela de Katupyry Poty.



El prof. Guillermo trae buena noticia desde Las EFAs. En próximo año 2021 se abre la nueva EFA San Jorge en la localidad de Wanda y serán ya 24 EFAs en la Provincia de Misiones. Las donaciones de ustedes ayudaron a EFA San Roque en construcción de nueva aula y compra de aberturas, y a EFA San Antonio en compra de colchones para el albergue. A esta lista se suma también la Escuela Movimiento Rural Cristiano de Picada Indumar agradeciendo las aberturas para el comedor de la escuela. El ciclo lectivo 2021 nos traerá la apertura de un Secundario en la Comunidad Mbya Guaraní de la Aldea Paí Antonio Martínez de Fracrán. La escuela está gestionada pero falta los aportes económicos para los sueldos, que esperamos otorgue el Gobierno Provincial para 2021.

Queridos Amigos y Benefactores

Queremos desearles un buen tiempo del Adviento y una Feliz Navidad. Que Jesús llene sus corazones y sus hogares de amor, paz, alegría, felicidad, salud y haga prospero el año 2021. En las Eucaristías los días sábados pido por Ustedes. De manera especial lo hare también en la Noche Buena y Año Nuevo, pidiendo por las intenciones de ustedes y sus familiares. Que la Bendición de Dios, quien en Jesús se hizo Emmanuel – Dios con nosotros, una vez más llegue a ustedes y a sus familias y comunidades.

P. Juan Wilman svd



Queridos amigos del BFW Pater Josef Marx,

La Fundación SVD Padre José Marx en Argentina y el BFW Padre José Marx en Alemania se han fusionado. Nos complace informarles que gracias a su ayuda este paso ha sido exitoso. Al igual que estos niños guaraníes de la foto de abajo, nosotros también hemos hecho nuestros "deberes". Se han emitido nuevas autorizaciones de débito directo y/o órdenes permanentes, de modo que se asegure la continuidad del apoyo a las obras del Padre Josef Marx svd, fallecido en 2009.

Ahora es necesario usar los detalles de la cuenta de abajo para más donaciones. Esto asegurará que su donación llegue a la Argentina, que se emita un recibo de donación y que se pueda prestar ayuda localmente en Misiones. Por toda su ayuda decimos un cordial "Gracias y Bendito seas".

Le deseamos a usted y a sus seres queridos una buena y sobre todo libre de corona virus la temporada del Adviento, y una Navidad contemplativa con los mejores deseos para un mejor y sobre todo más saludable 2021. En nombre de la BFW los saludan esperando un encuentro en el futuro y mucha información nueva.

Contactos y consultas al:

Dirección Postal: FUNDACION PADRE JOSE MARX SVD
calle Cedro s/n – (3332) CAPIOVI – Misiones – Argentina
Teléfono: +5493743414843 Sr. Miguel Thanner – Secretario
Email: fundacionpadrejose@gmail.com

Puede ayudarnos con su donación

Depositando en el exterior

Cuenta del SVD - Steyler Missionsprokur,
Arnold-Jansen Str. 22 in 53754 Sankt Augustin:
BIC: GENODED1STB

IBAN: DE77386215000000011009

FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD. ARGENTINA

Depositando en Argentina

BANCO MACRO

Cuenta Caja Ahorro: 4-024-0945832929-5

CBU: 2850024-9 4009458329295-8

FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD

